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新华社成都 7月 13 日电 （记
者 陈地 李择欣） 13 日，成都大运
会主媒体中心 （MMC） 启动试运
行，开门迎接世界各地的媒体记
者。这是成都大运会场馆运行的重
要标志性节点之一。

主媒体中心北邻东安湖，与开
幕式场馆东安湖体育公园主体育场
及火炬塔隔湖相望。来自世界各地
的记者将在此开展大运会采访报道
工作，国际大体联新闻委员会办公
室也设在这里。

遵照“简约、安全、精彩”的
办赛要求，主媒体中心由主新闻中
心 （MPC） 和 国 际 广 播 中
心 （IBC） 组合而成。其中，1 至 3
层为主新闻中心、4至5层为国际广

播中心。这种组合方式既优化了两
个中心的布局，又减少了赛时场馆
的运行成本和能源消耗。

主新闻中心包含媒体工作间、新
闻发布厅、媒体采访间等区域。媒体
工作间宽敞明亮，办公服务设施齐
全，并配有 LED 大屏和电视机，可
供媒体记者实时收看开、闭幕式和竞
赛直播。主新闻中心新闻发布厅分为
熊猫厅和银杏厅，均配有同声传译
间，提供语言同传服务。

国际广播中心承担着向超过 20
家海外持权转播商及35家境内持权
转播商提供转播服务的任务，大运
会开、闭幕式及各比赛项目的电视
公用信号从这里向全球分发；同时
设置有医疗站、阅读角、大运会官

方特许商品零售店等配套服务区。
主媒体中心场馆建筑传承中国

传统书院文化，竹片形状的铝板幕
墙承载着“竹简木牍”的文化符
号，合院空间、架空院落、天空阳
台……独具特色的场景设计营造出
典雅的东方意境。

另据介绍，主媒体中心将融合
川蜀特色，展示蜀锦蜀绣、川剧变
脸、四川竹琴、瓷胎竹编等非遗文
化 。 媒 体 餐 厅 提 供 多 种 餐 饮 选
择 ， 包 括 别 具 巴 蜀 特 色 的 美
食，以“成都味”，满足“世界胃”。

据悉，主媒体中心将于 7 月 25
日进入24小时运行，在大运会期间
持续运行30天，是运行时间最长的
非竞赛场馆。

正在澳大利亚随队训练的中国
女足门将朱钰，近日接受记者专访
时表示，希望能在本月揭幕的世界
杯上帮助国家队取得佳绩。

2023女足世界杯将于7月20日
至 8 月 20 日在澳大利亚和新西兰
举行。

根据备赛计划，中国队 13 日将
在黄金海岸与巴西队打一场内部教
学赛，赛后返回大本营所在地阿德
莱德。11 日下午在阿德莱德训练间
隙，朱钰接受了记者专访。以下是
部分采访记录。

记者：8日抵澳后，这几天休息
得如何？从夏天到冬天还适应吗？

朱钰：还可以，我觉得澳大利
亚气候除了有点凉之外，其他都挺
适应的。

记者：通过几天训练，状态调
整得怎么样了？

朱钰：还是有些疲劳的，可能
也是大赛来临前，各方面都有一些
紧张，外加一些疲劳，但都会慢慢
适应。

记者：第一次参加世界杯，有
怎样的意义？

朱钰：踢足球来说的话，世界
杯就意味着自己的一个梦想。现在
能来到世界杯，就相当于圆梦一样。

记者：得知入选名单的那一刻
是什么样的心情？

朱钰： 就 是 公 布 名 单 那 一
天 （得知的），因为我们从一开始集
训到最后公布名单的时候才知道自
己进入世界杯，所以一切就像圆梦
一样，很开心。

记者： 去 年 亚 洲 杯 表 现 很
棒，被评为赛事最佳门将。对这次
世界杯有怎样的目标？

朱钰：我就想着我们可以贯彻
水导 （主教练水庆霞） 的战术理
念，把这次世界杯打好，不让球迷
们失望。

记者：在你身前的中后卫位置
上 ，“00 后 ” 小 将 们 逐 渐 挑 起 大
梁。你们之间默契度怎么样？

朱钰：对于我现在配合的后卫
来说，我对她们是相当信任。我觉

得我们一起把队伍的后防线保障
好，不要丢球就好。

记者：欧洲球队身体优势明
显。对世界杯上的困难，有怎样的
预期和准备？

朱钰：我 们 从 准 备 世 界 杯 开
始，就已经说到身体方面不及欧洲
球队，所以我们在世界杯前所有力
量训练，都是加强身体方面的训
练。其实也能看得出来，我们比之
前要壮了许多，但是去打欧洲球队
的话，还是有一些差距的，但是我会
尽量帮助球队，避免身体上的对抗。

记者：世界杯前有两场热身
赛，希望取得怎样的效果？

朱钰：就是慢慢地步入世界杯
的感觉，让自己能更快适应世界杯
的节奏。

记者：听说你最喜欢的俱乐部
是曼城。你最欣赏哪个门将？

朱钰： 我 刚 开 始 喜 欢 德 赫
亚，后来喜欢曼城的埃德森。我觉
得他们身体素质和反应方面都是我
需要学习的重要的点。

新华社香港7月 13日电（记
者 韦骅） 第31届世界大学生夏季
运动会中国香港代表团 13 日举行
授旗仪式。此次中国香港代表团将
派出超过140名运动员参加成都大
运会，规模为历届最大。

据了解，中国香港代表团将参
加包括击剑、乒乓球、羽毛球在内
的 11 个项目的比赛。东京奥运会
男子花剑个人冠军张家朗、东京奥
运会女子乒乓球团体铜牌得主杜凯
琹等均将参赛。

香港特区政府文化体育及旅游
局局长杨润雄表示，大运会是一项
既重要又富有意义的国际大赛，运
动员可以与各地好手切磋比试和增
进交流。中国香港代表团在过去多
届大运会中取得出色成绩，得益于
各方多方面的支援。

“运动员们在疫情期间没有丝
毫松懈，一直坚持以不同方式参与
训练。在社会复常后，除了加紧训
练 外 ， 他 们 更 积 极 参 与 各 类 比
赛，以掌握比赛节奏，调整身心状
态。我希望他们能在本届大运会上
有最佳表现，争取最好成绩。”杨
润雄说。

成都大运会将于7月28日至8
月8日举行。

新华社西宁7月 13日电（记
者 李琳海 耿辉凰） 13 日，第二
十二届环青海湖国际公路自行车赛
开启了第五个赛段的争夺。赛程过
半，除了不断上升的海拔高度，冷
热切换的天气也给车手带来了不少
挑战。

9 日，环湖赛首个赛段——西
宁绕圈赛激情开赛，除了热情的观
众，当日西宁市最高气温突破30摄
氏度，紫外线指数为 3 到 4 级，强
度高。第二赛段从多巴出发，终点
为黄河岸边的海南州贵德县。这一
赛段，车手们经历了海拔3768米的
特级爬坡点，当日30摄氏度以上的
高温和复杂路段让车手体验到了高
原公路自行车赛事的残酷。

第 三 赛 段 天 气 情 况 较 为 平
稳，此后的第四赛段互助到门源的
比赛，车手骑行中一直与降雨相
伴。在互助十二盘，气温一度跌至
12 摄氏度，山顶的大雾天气让赛
道能见度降低。比赛后程，部分路
段气温甚至仅有 10 摄氏度。冲过
终点后，车手们接过了组委会准备
的热水和姜汤。第四赛段颁奖仪式
上，赛段冠军布洛克一度因为手太
冷而打不开庆祝的香槟。

环湖赛气象组组长、青海省气
象服务中心副主任郭广说，经历
过“冰火两重天”，后几个赛段气
温在 6 至 24 摄氏度之间，并以多
云或晴朗天气为主，适合骑行，车
手们可以在高原的高天厚土间享受
骑行魅力。

成都大运会主媒体中心启动试运行
主媒体中心7月25日进入24小时运行，大运会期间持续运行30天
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